

# 舟山

発行者  
幸田町立南部中学校  
志賀 浩美  
第105号

## 学校生活が始まりました

### 始まりました

長かった臨時休業が終わり、六月から学校が本格的に始まりました。学校は生徒たちの笑顔であふれ、授業・給食・部活動と生徒たちの日常生活も戻りつつあります。

ただ、コロナウイルス感染症の拡大防止のため、手洗いの徹底やマスクの着用など心がけなければならぬこともたくさんあります。

学校での活動が制限されることも多いですが、その中で、充実した学校生活を送っていききたいと思いま



マスクを着けて授業をする生徒

### 全力で頑張ろうと思った

部活動見学  
一年 Y・K

部活動を決めるため、いろいろな部活動を見学に行きました。私は、弓道に入りたいと思っていましたが、矢を射るところはまだ見たことがありませんでした。初めて見た矢はとても速く、的に当たると思わず声が出てしまうほど、すごかったです。私も、あんなふうに射てみたいと憧れました。

他の運動部も、とても熱の入った練習で、どの先輩も真剣に全力で取り組む姿がかっこよかったです。文化系の部活動は、とても心に響く演奏だったり、楽しそうだったりしました。

これから体験入部があるので、どんな部活動かしっかり体験して、三年間やり切れる部活動を選んで、決めた部活動を全力で頑張りたいです。



部活動説明会

### 先輩から学ぶ部活動の魅力

一年 K・Y

僕は体験入部で野球部に行きました。僕がいちばん印象に残ったのは、どの先輩も練習なのにとっても気合いが入っていたことです。気合いがすごくて、試合を見ているようでした。僕も野球部に入ったら、しっかりと声を出して気合いを入れていきたいです。

また、野球部の先輩は打つだけでなく、お互いにアドバイスをしたり、声をかけ合ったりして、雰囲気を作っていました。他の部活動を見学している人たちにも聞こえるような声を出していました。そんな先輩の姿に憧れました。僕も元氣よく声を出し、三年間頑張っていきたいと思いました。



体験入部

### 命の大切さについて考える

一年 O・H

道徳の時間に藤田正裕さんのDVDを観ました。思うように動けないことは、すごく大変そうでした。それでも笑顔だったし仕事もしていました。おしゃれもしていました。その姿を見て、すごさとかっこよさを感じました。一方で、病気と闘っていることもわかりました。毎日いろいろな思いをもってALSという恐ろしい病気と闘っていると思うと、苦しい気持ちになりました。

この学習から、命の大切さについて少し考えることができました。僕にはALSと闘っている人の気持ちにはわからないけれど、身近にそういう人がいたら、ヒロさんのことを思い出し、ALS患者の人の手伝いをしたいと思いました。



道徳の時間でのDVD視聴

職業調べ〜保育士〜

二年 O・Y

保育士は、乳児から小学校入学までの子どもを保育園などで預かり、保育します。保育士は、園児の安全を守りつつ、子どもの年齢や発達状態に応じて基本的な生活習慣を身につけさせて、集団生活の大切さも教えます。それに、食事、睡眠、排せつ、衣類の着脱がきちんとできるようにするなど、一人一人にすごく気を遣うとても大変な仕事です。でも、子どもと関われる大事な仕事だと思えます。また、やりがいもあるので、私としても興味があります。



職業調べをする生徒

新たなスタート

三年 H・T

ようやく始まった学校生活。マスクの息苦しさはありますが、新しい生活様式にも慣れ、日々の活動を習慣化することの重要性を感じています。

授業では、休校期間を取り戻すため、日々の学習を大切にしたいです。特に三年生は、具体的な進路に向け歩んでいく重要な期間です。

部活動では、これまでの集大成の場を作っていたことに感謝し、残りの時間を仲間とともに、全力で取り組みます。後輩たちにプレーで示していきます。

新たなスタートで、戸惑いもありますが、「届けよう 全ての人に 愛を」の言葉を念頭に、南部中全員でこの一年を創り上げていきます。



中庭で撮った3年生の集合写真

初めての生徒会活動

三年 K・S

僕が生徒会に入って初めて取り組んだのが、「南部中前向きカレンダー」でした。このような状況でも、地域の方々に少しでも元気になってもらいたいと思ひ、毎日明るく笑顔で前向きに過ごすための言葉を、全校生徒から集めて作りました。

私たちにマスクを寄付してください。幸南工業の方たちがこのカレンダーを見たら、どう思っていたか。そんなことを考えながら作りました。作っているうちに、人のために行動するのは、とても気持ちのよいことだと感じるようになりました。できあがったカレンダーを渡すと、自分が思っていた以上に喜んでいただけだったので、とてもうれしかったです。

これを機に、人のためにできることをたくさんしようと思うようになりました。



「南部中前向きカレンダー」

今後の主な行事予定

七月三日 内科検診(三年)

七日 内科検診(二年)

一〇日 第二回進路説明会

修学旅行説明会(二年)

内科検診(一年)

二一日 夏の交通安全運動(二〇日)

二六日 耳鼻科検診(二年)

二〇日 期末テスト(二二日)

八月七日 給食終了

八日 夏季休業日(二三日)

幸田中学校交流戦

(予備日 九日)

二一日 学校開校日(二四日)

二二日 保護者会

二四日 給食なし【弁当】(二八日)

二五日 修学旅行(二七日)

二六日 職場体験学習(二八日)

二八日 一学期終業日

二九日 夏季休業日(二二日)

九月二日 二期始業式



6月22日に行われた  
防犯ボランティアパトロール  
ご協力、ありがとうございました。